

HERNIADOS

AMPOLLENTE NOTICIA PARA LOS HERNIADOS: un simple grano afán de simplicidad y de ofrecer una forma sencilla de confesión de hernias, a todos los personas con problemas herniares o desesperados, HERNIGAV ha conseguido fabricar un aparato sencillo y eficiente (puede ser lavable). Pudiendo banarse con él. Una vez las molestias que se presentan, están la de un mínimo peso larga duración, sin fierros, ni tijeras, ni enganches. Uniendo el paciente se siente seguro, por adaptarse a sus hernias y contenéelas con comodidad. A medida y bajo medida, para ambos sexos. ESTA VALIDEZ EN FAJAS ORTOPEDICAS PARA EVAVENTACIONES Y COLUMNA HERNIGAV marca registrada. Autorizado por la DIRECCIÓN GENERAL DE SANIDAD nº 826. Patente 171.982. Pelayo 60, pral. BARRICADA-1. Consulte a su médico.

La Casa HERNIGAV atenderá a los herniados, el jueves día 25 de junio, en el Hotel Florida, calle Nicanor Balbi número 9 de SORIA. HORARIO: de 8 a 8, y el miércoles día 22 de agosto de 10 a 1 (visita gratuita).

VISITA EN SORIA

La Casa HERNIGAV atenderá a los herniados el jueves día 25 de agosto, en el Hotel Florida, calle Nicanor Balbi número 9 de SORIA. HORARIO: de 8 a 8, y el miércoles día 22 de agosto de 10 a 1 (visita gratuita).

VUELTA AEREA Y FIESTAS EN SORIA



El Aeroclub "AGUILA SORIANA", como al hubiera pretendido en esta jubilosa fecha soriana del 15 de agosto poner sobre los pueblos y villas --y aún sobre las ciudades, Osma y Soria, que también trae patronazgo, hoy y mañana-- su bella aeronave con las avionetas de la I VUELTA AEREA "RUTA DE LAS AGUILAS" y la pericia y fervor de los pilotos, soberolando plazas mayores y campos recién segados, ha celebrado, en una mañana de cielos grisaceos y brillabilidad disminuida, la competición programada. Aunque los invitados especiales de C. S. José María Latorre y Juan Carlos, redactor-jefe y reportero gráfico, dardos noticia del desarrollo de la prueba, en esta introducción pretendemos ensamblar, precisamente, la concurrencia de una confrontación aérea, de gala, con base en Soria --aeródromo NUMANCIA-- y viceversa provincial plenamente, "Aeroclub AGUILA SORIANA", y casa Hespéra, mayores en la mayoría de los casos, de pueblos, villas y ciudades sembrados por la geografía de Soria.

Hoy, procesiones rurales, arcaicas y encantadoras, animadas por esa novedad de una caravana aérea, soberolando, la provincia, al tiempo mismo que revolotean las campanas en las torres sorianas.

Hoy han sido las aviones las concorrentes en la primera vuelta aérea, que por su actividad circunstancial es efectiva en la ruta numanciana, la que no Numancia, la que no Soria, la que no Almenar, ha sido una competencia decisiva de los aeroclubes, entre los que habíamos visto, en el orden de pertenencia del Consejo Superior de Deportes de Madrid:

En primer lugar un importante avión de las armadas, que es el que se ha regresado

hasta hoy solo las aviones concorrentes en la primera vuelta aérea, que por su actividad circunstancial es efectiva en la ruta numanciana, la que no Numancia, la que no Soria, la que no Almenar, ha sido una competencia decisiva de los aeroclubes, entre los que habíamos visto, en el orden de pertenencia del Consejo Superior de Deportes de Madrid:

SEGURO

PERIODICO AGRARIO DE INFORMACION GENERAL. DEFENSOR DE LOS INTERESES DE LA PROVINCIA

SORIA, jueves, 16 de agosto de 1879

Director: MIGUEL MORENO

DOCE PESETAS

ATENTADO CONTRA EL MINISTERIO DE JUSTICIA

HA SIDO REIVINDICADO
POR EL PCR (R)
DE MADRID

Madrid, 15 (Logroño).—Un cocktail Molotov fue lanzado hacia las once de anoche contra el edificio del Ministerio de Justicia, por tres jóvenes que se dijeron a la fuga a pie.

El cocktail Molotov estalló junto a la puerta de entrada de los archivos de dicho ministerio, en la calle Manzana, pero no produjo daños de consideración.

Suárez y Abril de vacaciones

Palma de Mallorca, 15 (Logroño).—Hasta mañana se ha hecho a la mar desde los muelles del Club de Mar, el gran atrillette a fondo del cual se encuentra el presidente del gobierno, Adolfo Suárez, su esposa y una de sus hijas mayores, y el vicepresidente primero Fermín Moral Martorell con su esposa, quienes iniciaron ayer sus vacaciones en Palma de Mallorca. El atrillette aqualia, es un yate de buque porte, de bandera inglesa, con cinco tripulantes la mayoría de nacionalidad británica.

Poco antes de las once de esta mañana se recibió una llamada en «Eólica, S. A.» en la que se informaba que el PCR (R) había dejado un comunicado en una cabina telefónica de la calle Castillo de Méjico. Dos redactores de la agencia Logos se personaron en la citada calle, sin que encontraran nada en ninguna de las cabinas telefónicas allí existentes.

Finalmente, el comunicado —dirigido a «Vas»— fue encontrado por dichos redactores en una cabina telefónica situada entre la confluencia de dicha calle con la de Valderanillas.

En el comunicado, la organización de Madrid del Partido Comunista de España (Reconstituido) reivindica la acción llevada cabo anoche contra el ministerio de Justicia, en respuesta —dice— a la muerte del militar de los Grupos, Pedro Tabanera.

ELABORADO
EL PROYECTO
DE NUEVO
CÓDIGO PENAL

Madrid, 15 (Logroño).—Un proyecto de nuevo código penal lo hizo ya elaborado y enviado a la secretaría de estado para el desarrollo constitucional para su tramitación por el Consejo de Ministros y posterior envío a los

Cortes, según informan a Logos fuentes competentes.

El citado proyecto refleja sustancialmente el cuerpo legal actual, adaptándolo a las nuevas circunstancias e introduciendo la tipificación de nuevos delitos acordes con la evolución socio-económica de España, así como amoldando las penas excesivas establecidas para determinados delitos menores.

Además de este proyecto, también están tramitándose los relativos a la regulación de la huelga, administración central del estado, protección pública de la vivienda, ley orgánica del poder judicial y ley sobre diversas instalaciones del referido.

Todos estos proyectos legislativos desarrollan diversos aspectos fundamentales del texto constitucional.

"CHEQUEO" AL TURISMO

Madrid, 15 (Logroño).—El secretario de estado de turismo ha decidido, ante el cuadro de circunstancias negativas de la presente campaña, realizar cheques exhaustivos a la verdadera situación del sector.

Para ello se celebrarán una serie de reuniones sucesivas que permitan pulsar las realidades desde diferentes angulos de visión y de orientación.

El plan, según informa «Eildur», se iniciará el día seis de septiembre con una reunión en la que participarán los titulares de las delegaciones provinciales de turismo más afectadas, segunda de otra que mantendrá el

señor Acuña, secretario de estado para el turismo, y sus colaboradores, el día 10, con los directores de las oficinas nacionales de turismo en el extranjero. Y, el día 12, los representantes de las grandes compañías transportistas.

Por otra parte, el día 11 se desarrollará una sesión de trabajo interna de la secretaría de estado, con la asistencia de directores, subdirectores, jefes de sección, y en fechas sucesivas habrá reuniones con las asociaciones de Hostelería, Turismo y Agencias de viajes. El ciclo finalizará el 21 de septiembre con una reunión dedicada a los entes locales.

SE HA DESCUBIERTO, EN EL CASTILLO DE ALMENAR UNA LAPIDA-HOMENAJE A LEONOR

«Aquí nació Leonor, esposa breve y musa permanente de Antonio Machado. 12. 6. 1894 - 1. 8. 1912»

Es el texto de la lápida mural, descubierta el martes realizado en cerámica de Algarve y con las alegorías de Leonor Izquierdo y Antonio Machado, más unas alegrías de los Santos del Durero, a manera de censo, en la parte alta; y una superficie undulada, hechada en surcos, a manera de censo en la parte inferior.

Ha llegado a saber la obra artística —recreación histórica y realización— el profesor de Beussi Ateas, don Luis Manuel Caballero Jiménez, expresidente en tres breves como galardonadas palabratillas de aquella célebre historia del castillo-palacio de "Los Encuentros", hasta aquí, pero también el decídito propietario de la restauración y el deseo de que permanezca en su sitio más a la historia y

a la leyenda, sino a la Illeta española, por ser el lugar soriano donde nació Leonor, don José Antonio Caballero Jiménez, hermano del escultor.

Y descubrió la tumba blanca —como el espíritu claro de la esposa del poeta— el alcalde de Almenar don Angel Soto Gómez.

La cerámica y estatua empapada, sin romper para evitar la oración del suelo, subió la cinta de terciopelo, y se colocó una vez más la lápida de los hermanos Caballero Jiménez —propietarios del Castillo-Jesús, Algarve y Juárez, y de los hermanos Caballero Jiménez— para que el nombre de LEONOR y su gran mérito —musa permanente del mejor poeta español del siglo XX— quedara grabado al paramento del noble y recto castillo de Almenar.

Por mi condición de estudiado de la obra de Machado, he sido invitado a intervenir en el acto y lo he hecho al

Don José Antonio Caballero Jiménez, hermano de la señora de guía, lugarteniente en la visita a las obras de desescalinado y restauración que se llevan a cabo en el edificio medieval; y en el Ayuntamiento la Corporación ha ofrecido un refresco a los participantes en el acto, y entre los que hemos de señalar a otro doctor, nuestro director, el médico y poeta José Montiel Aranal que recordaba su antigua pasión y su amor por la cultura y la nostalgia.

Sobre el hastial del Norte, el castillo y palacio a la una de la tarde del 16 de agosto de 1879, ha quedado para perpetua memoria, clavada esta inscripción: "AQUÍ NACIO LEONOR, ESPOSA BREVE Y MUJA PERMANENTE DE ANTONIO MACHADO". —MORENO.

EDUARDO GOMAR

Concurso entre municipios

(Vídeo de la pág. primera)

Las dibujos, fotografías, etc., se juzgarán convenientemente para hacer resaltar sus méritos.

Toda la documentación podrá ser devuelta a los interesados mediante petición, a excepción de aquellos municipios que resulten premiados.

Las Jefaturas Provinciales de Carreteras, con los asesamientos a que se hace referencia en el apartado sexto de la orden ministerial, seleccionarán entre los presentados en su provincia aquél o aquellos municipios que consideren más dignos de premio, antes del 15 de mayo de 1950, enviando a la Dirección General de Carreteras el acta de acuerdo adoptado, acompañada de los do-

cumentos presentados por los municipios seleccionados.

Los premios se concederán por el señor director general de Carreteras a propuesta del Jurado Nacional, previa las visitas, informes y declaraciones convenientes.

La Dirección General de Carreteras comunicará a los municipios la concesión de los correspondientes premios, a los cuales se les entregará una placa que exprese la concesión del premio y la cantidad a que asciende su importe. En los premios honoríficos solamente se les dará la placa. La entrega de los premios tendrá lugar en los propios municipios galardonados, procurando dar al acto todo el relieve que las circunstancias del momento permitan.

Madrid, agosto de 1939.—
EL DIRECTOR GENERAL

477 MUERTOS en Julio

Madrid, 15. Hasta el día 15 de julio de 477 personas perdieron la vida en accidentes de tráfico en el mes de julio, en 16.374 accidentes mortales de circulación que se registraron en nuestro país durante este período de tiempo, según datos provisionales facilitados a Logroño por la Dirección General de Tráfico.

La cifra de 477 muertos en accidente de tráfico en el pasado mes de julio es sensiblemente inferior a la de 659 muertos en los 385 accidentes registrados el mismo mes del año pasado, si bien hay que tener en cuenta que los del año anterior son datos fijos y los del pasado julio todavía provisionales, pues con el paso de los días muchos de los heridos calificados de muy graves, desgraciadamente fallecen.

El número de heridos graves durante el pasado mes de julio, por accidentes de circulación, fue de 268.

Según informa a Logroño la Dirección General de Tráfico, estos datos se refieren únicamente a accidentes mortales en carretera, no incluyéndose los de otras vías de tránsito.

Homilía de Monseñor Cardenal

EN EL VII CENTENARIO DE LA LLANA

(Vídeo de la pág. primera)

to sobre la escatología. "Si el cristiano no está seguro del contenido de las palabras "Vida Eterna", las promesas del Evangelio, el sentido de la creación y de la redención desaparecen, e incluso la misma vida terrena queda desposada de toda esperanza" (cf. Hb. 11,1. Carta sobre algunas cuestiones referentes a la Escatología. Sgda. Cong. para la Doct. de la Fe. 17-V-1979).

Y por el contrario. Nuestra cultura propende a exaltar los valores materiales. Interpreta la sociedad en función exclusiva de una vida sin trascendencia, desfigura el humanismo y nos condona a una prisión con barrotes de oro. Lo que importa es la realidad dominante, el poder, la fuerza, el dinero, la astucia... Vivimos amenazados por una sociedad sin alma, donde los valores eternos son fórmulas o impugnadas a cara descubierta, o superficialmente enunciadas como palabras vacías.

El compromiso de la fe nos exige hoy reafirmar nuestra convicción de "espirituales" con palabras sinceras y con obras coherentes. Los valores espirituales no descalifican ni de por sí entran en guerra con los materiales que, en definitiva, también son obra y don de Dios. Hemos de defender los valores que no mueren, pero sin convertirnos tampoco en espiritualistas. Creemos en la bondad de la materia, en la belleza de la creación, que es parte esencial de nuestra naturaleza y de nuestra vida. Pero necesitamos vivir como personas en quienes habita el Espíritu Santo. Los hijos de Dios se mueven según el Espíritu de Dios. Sabemos que la liberación del hombre es imposible si no se realiza desde dentro de su corazón y sin la ayuda de Dios.

Pues bien. En todo este itinerario de la fe y de la fidelidad al Espíritu, María es la gran Maestra. Ella supo vivir fiel a una entrega total al Evangelio de Jesús. Ella es modelo de entrega a los valores espirituales sin olvidar las necesidades materiales, sencillas y humildes, que configuraban su ambiente. Cree en Dios y se guía por su Palabra. Obedece los designios del Altísimo como hija y esclava.

Limpieza de vida. Mas para vivir esta fe, la Virgen nos enseña como Maestra y Testigo la necesidad de una limpia transparente de corazón. Por desgracia, nuestras costumbres se van corrompiendo y el impudor y la procacidad van dominando la calle; y lo que es peor, pero lógica consecuencia, las mentalidades y los criterios se van desviando del camino de una ética correcta y evangélica, hasta situarnos en una mera permissividad, al margen de la moral y del bien. Y sin embargo es esta una cuestión de máxima importancia para la vida personal de los cristianos y para la vida social de nuestro tiempo", como nos dice la Sgda. Cong. para la Doct. de la Fe, en su documento "Persona humana" (n. 2).

En efecto, la corrupción del corazón arrastra consigo el reblandecimiento de la fe y el oscurecimiento de la conciencia. Es un hecho harto comprobado que la pérdida de la fe se debe en muchos casos, más que a la falta de argumentos, al endurecimiento progresivo del corazón en el pecado.

Maria es justamente el ideal de una vida limpia, de una castidad consagrada y vivida a través de todos los estados y etapas de la existencia; en su culto verdadero encontramos, dice Juan Pablo II, el compromiso exigente de una limpia pureza y castidad.

El Cautivo de Peroniel. Resulta de una oportunidad gozosa predicar en este lugar mariano del Cautivo de Peroniel, sobre María la gran Liberada y a la vez Liberadora del pecado, en unión y bajo la mediación de su Hijo. Las cadenas que un día rompió en nuestro cautivo, son un símbolo de las más resistentes que atenazan a tantos pobres prisioneros del pecado y que María puede y quiere romper, con solo llamarla y pedirla.

Sí, hermanos, la necesitamos, hoy más que nunca; no solamente como portadora en sus brazos del Hijo, sino como Modelo de todos los creyentes, como la Inocencia en medio de tanta corrupción y decadencia, como la Liberadora de tantas servidumbres.

Y aún añadiríamos una razón más. En esta hora de las fuertes corrientes emigratorias, cuando vuestros pueblos se han quedado diminuidos y tan reducidos, la Virgen de la Llana puede ser un aglutinante, una fuerza de convocatoria y de solidaridad, de ayuda y de presencia. Y no solamente para quienes hemos quedado aquí, sino para aquellos que un día marcharon, los ojos de María pueden ver luz en sus nuevos senderos. Que este encuentro el del VII Centenario de esta memorable advocación a la vez que nos une más y más nos haga caer en la cuenta de que María es nuestra.

Si la necesitamos, vamos a llevarla como recuerdo de esta concentración; como se porta el retrato de la persona a quien se ama, para contemplarla, invocarla y imitarla.

Que estos siete siglos de culto mariano en este providencial lugar, sea el mejor indicador de lo que deba seguir siendo María para los cristianos. Ojalá que la memoria de nuestros antepasados no tenga que echarnos en cara que, precisamente, en uno de los cruces más difíciles en el caminar de nuestra historia, dejamos a María porque no supimos entenderla.

Oye la Eucaristía que estamos celebrando consagre en nosotros un compromiso de vida ofrecido y vivido en aras de María.

VUELTA AEREA

Clasificaciones y trofeos

(Vídeo de la pág. primera)

Castellón, Luis de la Merced. Miembros del club acero El Mandarín Vinos de Soria suscribieron diversos modelos

de aves para la práctica del vuelo libre.

Tras la llegada del último de los aviones, precisamente el Águila III del Aeroclub Aguila Soriana, los participantes e invitados en esta competición se trasladaron a un restaurante de nuestra ciudad, donde fueron entregados los trofeos y premios a los vencedores.

Ganador de la prueba fue Fernando Bojalal, que junto con su segundo de 3 toros, Carmena Benzo, recibieron trofeo al primer clasificado y mejor toma de precisión.

CAMPO SORIANO obtuvo un premio a la mejor decoración literaria del resultado.

Club Cañada Honda Reglamento

(Vídeo de la pág. anterior)
rón en el momento de la inscripción.

Todos los participantes estarán sujetos a la Motu. —Se recomienda ir vestido de General Pepeña, conropa deportiva para evitar molestias de caminar en el monte.

—La organización no se hace responsable de los daños a personas ajena a los corredores.

—La inscripción para participar en esta cross, implica la total aceptación del presente reglamento, reservándose la organización el derecho de modificar la prueba.

—La llegada se CERRARÁ a la hora y media de haber dado la salida.

LETRAS DE LUTO

GRANADA (INTERIOR). La familia Gómez, radicada ante la imposibilidad de poder corresponder particularmente las numerosas manifestaciones de condolencia y afecto recibidas tan pronto del Testimoniado de su hijo Alfonso, lo hacen por medio de estas líneas quedando a todos muy agradecida. No se retienen especiales.

Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo

Jefatura Provincial de Carreteras

Expropiaciones

En el Boletín Oficial del Estado número 192 y en el de la Provincia número 91 de fechas 11 y 10 de agosto respectivamente, se hace pública la resolución de esta Jefatura referente al expediente de expropiación con declaración de urgencia de los fincas que los Juzgados de "Mejora trazado, ensanche y rectificación de la C.N. II p.v. 150.000 al 100.200 en el término municipal de Jellera" en el que se hizo constar que el procedimiento era de acuerdo a las D.O.C.C. para la ejecución por el Representante de la Administración. Se han decretado las actuaciones previstas a la ocupación de la tierra, y estos podrán concordar los propietarios y demás interesados en la relación también de inserir en los correspondientes procedimientos.

Declaro en su fuero público para conocimiento de los interesados a los efectos que se mencionan en el anexo de referencia.

S. F. M. número de 1939 — EL INGENIERO JEFE.